

任せマください先輩！

先輩に向けた後輩たちのメッセージです。思い出がよみがえるのではないでしょうか。

◆ 2D 文芸部 ニシダ 文芸部を支えてくださりありがとうございます。◆ 2D 茶道部員 かわいくて話しやすくて作法がきれいなあこがれの先輩でした。

◆ 2D JRC同好会 大智 私たち三年生が後輩を引っ張るようになり、全力を尽くします。

◆ 2E 男子バスケットボール部 大河 ときには厳しく、ときには優しく愛情のある指導で部活を引っ張っていました。だきありがとうございました。

◆ 2E 吹奏楽部 奈桜 卒業生の、個性がありながらも心ある素敵な音色を間近で聞けて幸せでした。そして、東北大会へ引っ張り、連れて行つてくださいありがとうございました。毎日が、とても楽しかったです。

2B 新型コロナウイルスの影響で、学校行事が制限されるなか卒業生との文化祭、体育祭等での交流は貴重なものでした。特に、今年は雨によって急遽体育館での開催になり、密接に卒業生と過ごすことができ、先輩たちの活躍を間近で見ることができ、とても感動しました。

2C 美鳴 さつちゃん応援委員では、私の意見も下関係より仲間意識が強く、側で活動もしやすかつたです。今度は団長たちも応援されるですね！頑張ってください！！

2A 生徒会執行部 草卒業生のみなさんは優しくて先輩、後輩の関係だつたけど友達みたいに楽しかつたのです。次の場所でも頑張つてくれますよ！

2A サッカー部 草卒業生の皆さん今までお疲れさまでした。選手権ベスト4まで行けたのも皆さんの力があつての素晴らしい結果だと思います。卒業生の皆さんは本当に大きくて感謝しきれないくらいです。本当にありがとうございました。



今年の運動会は、新型コロナウイルスの感染の落ち着きを受け、例年通り開催することができました。今年は、追分保育園の園児とのコラボ種目（ダンシング玉入れ・障害物コラボリレー）もあり、貴重な体験となりました。

天気には恵まれず、体育館での開催と、重なったがために、加縄跳び種目で、なまけたがったが、繩跳びました。

輩の応援が聞こえてきて諦めずに試合することができます。先輩にでもらつたことを部の中で広めていきます。

1A 唯翔 硬式野球部

大会では、あまり打てなくてすみませんでした。先輩と一緒に試合に出られて楽しかったです。皆さんから学んだことを糧にして頑張っていきます。ありがとうございました。

1B 夢奈 女子バスケットボール部

くせ強めな卒業生9人と一緒に部活ができて幸せでした。糸井先生は先輩たちに未練たらなはずなので、いつでも部活に来てください！大好きです♡

1B 女子ソフトテニス部

部活でよく緊張した

1年 空白さん
スポーツ大会で活躍する姿が一番心に残っています。2年間一緒に生活した仲間と協力し、プレーする姿に感動しました。点数を取る度、みんなで集まって喜んだり、クラスの仲間が本気で応援したりして勝つために努力していました。私が先輩らしく、かつてはこのことがいました。

1A 瑞波 女子バレーボール部
短い間しか一緒にバレーボールができなかつたけど、優しく教えてくれて安心できて楽しかつたです。ありがとうございました。時間があるとき遊びに遊びに来てくださいね

びはクラス全員参加で、8の連続回数を競うものです。私たち2年A組ではみんなで声を掛け合い、たくさん跳んで回数を重ねました。励まし合いながら集中して競技したことで、よりクラスの仲が深まつたと思います。運動会は、クラスごとの縦割りのチームで行われたため、他学年との交流もあり、西高生の仲も深まつたのではないかと思います。全校生徒での最後の行事となる運動会が、とてても盛り上がつて良かったです。

今年は敗者復活戦が行われました。そのための問題は雑学が多く、全くわからない問題が多くあります。途中で全員が間違えてしまったこともあります。最後の方で西高の先生に閑話するクイズが出ましたが、間違えてしまいました。今年は全問正解者が出なかつたため、最終問題まで残つていた生徒に得点が入りました。問題は難しかつたのですが、昨年と全く違つた内容だつたので、しつかり考えながら楽しかることができました。

編集後記

A photograph showing several students in basketball uniforms (blue and yellow jerseys) playing on a court. One student in a blue jersey with the number 10 is in the foreground, looking towards the camera. Other students are visible in the background, some with their hands raised. The setting appears to be a school gymnasium.

徹夜で勉強をしていましたと。授業中はノートを取らなければなりません。先生の話を聞いていることが多いです。転任してきた国語先生の授業では、周りの生徒が内職（他教科の勉強）をするので、先生と1対1で問題と答えのやり取りをしながら、ほとんど二人だけで授業をしていましたそうです。授業中に寝たことは一度も無く、寝られたことは一度も無いと不思議に思つて友人に聞くと「まあ、おかしい」と言われとか。

▼読む人に伝わりやすいように工夫することを心がけました。拓夢瑞締め切りに間に合うように提出できた。

▼分かりやすく伝えることを頑張つた。上手くまとめて打ち込む事を頑張つた。

▼みんなの文章を書き込むのは難しかつたけれど最後まで頑張れたので良かったです。良かかったです。

▼改めて自分のクラスの良さを知ることができました。山口秀仁

▼運動会の思い出をまとめることができてよかったです。ゆうな

▼今回は副委員長として貴重な経験をした。悠太

▼前回よりもスムーズに作業を行つことが出来ました。S

▼運動会を振り返ることができてよかったです。歩花

▼インタビューをして記事を書いていい経験になりました。吉本

▼楽しのみながら作りました。可帆

▼みんなで協力してつくることができよかったです。H

▼あらためて卒業生に感謝することができました。琴美

▼クラスの委員の人に助けてもらい完成できた。ありがとうございました。

のバスは二段のステップ有りで全部落ちてしまう。動いて捨わなければならず、何度も大変な思いをしたそうです。でも乐しいことなどはあつたそうで、ほのかな思ふて話をして舞い上がる。今考えると、「なんともうぶではほえましい思い出だ」と話されていました。大人になつて、同期の女性と再会した時、子供がおり、新潟で教師をしていましたとのこと。

高校時代の 恩い出

164

